

リー シチマンタル

2022, 05, 11
羽地幼・小学校
NO. 5

◎コロナ感染状況が悪化しています。
児童本人に風邪症状がある場合、同居家族に体調不良者やPCR検査結果待ちの方がいる場合は、登校を控えるようご協力をお願いします。

『お弁当の日』へのご協力、ありがとうございました！

去る4/28遠足の日に設定した『お弁当の日』。家の人とお弁当のメニューを考えたり、一緒に買い出しに出かけたり、食材を切ったり、おにぎりやおかずを作ったり、詰めたりするなど、自分の出来る範囲で、自分の弁当作りに参加した様子が見えました。昼時、お弁当箱をうれしそうに開ける子どもたち。自慢の作品を見せ合う光景。何とも言えないステキな時間でした。お弁当作りに普段の何倍も時間がかかったこととは思いますが、保護者・ご家族の皆様のご協力に心から感謝します。ありがとうございました。

(6年M.M)にんじんをするところやベーコンを同じ太さに切るのが難しかった。料理を手伝ったり、作り方を教えてくれたりして、ありがとうございました。

(保護者)前日の買い物から手伝ってくれてありがとう。当日は早起きして頑張ったね！



(6年R.M)炊飯器から取り出してすぐにおにぎりを作ったところが大変だった。朝、早くから起きてくれたり、準備を手伝ってくれたりしてありがとう。

(保護者)お弁当を作るお手伝いありがとう！ 洗い物、にんじんの皮むき、おにぎり作り、その後弟の子守をしてくれたから、めちゃくちゃ助かりました。これからも、お手伝いをよろしくお願いします。



(6年S.O)大変だったところは、玉ねぎを切ったり、ご飯をいためたりすることです。お弁当作りを手伝ってくれてありがとう！

(保護者)買い物から一緒に行き、メニューも自分で考えていました。ナイスです。これを機会にもっとお手伝いが増えたらいいな！



(6年R.Y)ご飯は、チャーハンの素を入れて混ぜるだけだったけど、混ぜるのは力がいり、大変でした。お母さん、早起きして一緒にお弁当を作ってくれてありがとう！

(保護者)メニューも張り切って考え、いつも朝寝坊のRさんですが、早起きして頑張っていました。



お腹が空いたときなど自分で考えて調理しているので、次は、素を使わなくても作れるといいね。

お弁当の日特集 II

『自分のお弁当作りに参加しよう』と各学年の発達段階に応じた取組を行ないました。高学年ともなると「一度親子で練習した」「弟の分も作った」「自分で全部」という子も。ワークシートや日記等から、親子の心温まるやりとりや親への感謝の言葉などが見られ、本取組の目的は大きく達成したなと感じています。

(6年R.U)失敗しそうになったけど、お姉ちゃんやお母さん達が教えてくれたので上手にできました。お母さんはいつもいろんな料理を作ってくれてすごかったです。

(保護者)自分で考えながら上手にできていましたね。料理に興味はなかったけど、少しずつ続けてきてお弁当

を作る事ができ、よかったね!100点(^_^)



(6年H.O)たまごを焼いてケチャップライスをつむ時がくずれたりして大変だった。いつも大会とかのお弁当を作ってくれてありがとうございます。これからもよろしくお祈りします。

(保護者)オムライス弁当を上手に作っていたと思います。これからも頑張ってください。



(5年M.T)たまごを焼くときに、まくのがおぼろしかったけど、上手にできました。

(保護者)色鮮やかなきれいな弁当になっているね!お買い物からたまご焼き、上手に楽しくできました。



(5年R.M)にぎりを三角にするのに苦戦しました。

(保護者)初めて一緒にお弁当を作って、楽しそうにチキンを焼いたり、おかずをお弁当箱に入れたりしているのを見て、お母さんも楽しかったです。また一緒に作ろうね。『たまごやき』も上手でした。㊦



(5年Y.H)4年生の時は、お母さんにお弁当を作らせていたけど、5年生になって1品を自分で作れて良かったです。

(保護者)食材を一緒に選んで、時間はかかったけど自分で作ったお弁当はおいしかったと思います。遠足も楽しく過ごせて良かったですね。お弁当作り、お疲れ様でした。



(5年H.O)遠足の時のお弁当は4年生までは、お母さんに作ってもらっていたけど、自分でも作ったら楽しかったです。お母さんに感謝しています。

(保護者)早起きをして、自分から進んで弁当作りをしてくれました。日頃の成果が出てました。

